
OHRHÖRER/MIKROFON 
für TEAM Handfunkgeräte 

 

EARPHONE /MICROPHONE
for  TEAM  handheld transceivers

SERIE PY-29 / PY-29 SERIES

15 mm
92 dB
0.1 W

	


 32 Ω 

Type/ Type of element: 
Kondensadormikrofonkapsel / Electric condenser 
Empfindlichkeit / Sensitivity: -58 dB 
Ausgangs-Impedanz / Output impedance: 2KΩ

• Mikrofon in kleiner und einfacher Erscheinung, leicht zu bedienen und zu verbergen.
Microphone with a small & simple appearance; easy to operate and conceal.

• Patentierter, weicher Ohrbügel, der perfekt passt und nicht leicht herunterfällt.
Er ist aus speziellem Material für sehr guten Tragekomfort auch für längere Zeit.
Patented soft ear-hook, which fits perfectly and does not come off easily.
It is made of a special material, what makes it very comfortable even if it is worn for a long period of time.

• Abnehmbarer Ohrbügel, tragbar und einstellbar für rechts oder linkes Ohr
Removable ear-hook, which can be used for both right or left ear and it is also adjustable for any ear size.

• Ohrhörer und Mikrofon von hoher Qualität für klare Verständigung.
High-quality earphone and microphone units which provide a clear audio communication

• Erhältich in schwarzer oder transparenten Farbe, mit geradem Kabel oder Spiralkabel.
Black or transparent, straight or coiled cord available.

Patentierter Ohrhörer
Patented ear-hook

Mikrofon (28 x 17 x 15 mm) 
Microphone (28 x 17 x 15 mm)

Pinza metálica giratoria
Rotating m tal clip

AUSSTATTUNG / FEATURES

Design für den normalen Gebrauch z.B. in der Gastronomie, Kaufhäuser und Freizeit. 
Designed for normal use, for restaurants, for leisure places and department stores.

OHRHÖRER / EARPHONE MIKROFON / MICROPHONE

TECHNISCHE DETAILS / TECHNICAL SPECIFICATIONS

3 cm

36 cm

85 cm ...a walkie
to walkie

ungefähre Längenangaben
Approx. measures

Gesamtnettogewicht /
Total net weight:
0,035 KG




